



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り第13号

令和5年 7月19日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 教育長訪問

7月13日(木)の午前中に、服部教育長。松島教育部長、本田教育推進室長、宮澤教育委員、小峰教育委員の5名による、錦中学校への「教育長訪問」がありました。錦中の全ての学級の授業の様子をみていただきました。



◇ 授業参観

7月14日(金)の午後、1年生と2年生は授業参観でした。どの学級でも子ども達が積極的に課題に取り組む姿を見ていただくことができました。



◇ ポッチャ交流会

7月14日(金)の午後、4組と5組の生徒は、勿来体育館で「ポッチャ交流会」をしました。植田中、植田東中、勿来一中、そして錦中の4校から約40名の生徒が参加し、交流を深めました。



◇ 私立高校説明会

7月14日(金)の午後、中学3年生と希望した保護者対象の私立高校説明会を開きました。明秀学園日立高校、昌平高校、茨城キリスト教学園高校、いわき秀英高校の説明を聞きました。どの高校の先生も、生徒の心を引きつけるわかりやすく心を動かされる説明でした。生徒たちも、真剣な態度で聞き、自分の将来について深く考えることができました。

